

JENS SCHUMACHER

DAS BUCH MIT DEM FLUCH



LASS MICH
HIER RAUS!

arsedition



Was hast du eigentlich im Kopf? Grießpudding? Würmer? Glibberschleim?

Seuche und Verwesung, selbst meine Ururururgroßtante Bratilda hätte den Ausgang schneller gefunden als du ...

**... UND DIE IST SEIT
666 JAHREN**

MAUSETOT!

*Geh zurück zu **Seite 149** und versuch's noch mal!*

Ah, da bist du ja. Ausgezeichnet! Dann kann ich jetzt vielleicht ENDLICH die Geschichte loswerden, die ich vor Urzeiten mal angefangen habe. (Kleiner Tipp: Diesmal solltest du mich nicht unterbrechen. Sonst könnte es passieren, dass dieses Buch in deinen Händen explodiert.

BROOOOCH!!!

Und du bist Konfetti. Haben wir uns verstanden? Gut.)

Es war einmal vor langer, langer Zeit, da lebte tief unten in der untersten Unterwelt ein Dämon mit Namen Snuphuluzius. (Genau genommen hieß er Snuphuluzius XVII. Die römische Siebzehn stand dafür, dass er in siebzehnter Generation vom Großen Oberboss, dem finsternen, gehörnten Herrn alles Bösen abstammte. Aber da im Grunde jeder Bewohner der Unterwelt auf die eine oder andere Weise mit »Big T« verwandt ist, war das absolut nichts Besonderes. Deswegen ließ man die doofe Zahl meistens weg.)

Unter all den unaussprechlich grässlichen Dämonen und Ungeheuern, die die Unterwelt bevölkerten, war Snuphuluzius der grässlichste. Ein Koloss!

Ein Gigant unter den Giganten! Dreieinhalb Meter hoch von Hornspitze bis Zehennagel, wild peitschender, gepfeilter Schweif und Zähne, so spitz und scharf und zahlreich, dass sich ein ausgewachsener weißer Hai neidisch nach ihnen umgedreht hätte!



Na?

Ich hab's dir doch gesagt: Keiner außer dir kann lesen, was ich sage.

HÄ, HÄ, HÄ!

So. Jetzt, wo wir wieder unter uns sind, ist es an der Zeit, dass ich dir ein kleines Geständnis mache. Du hast dich schriftlich verpflichtet, mir zu helfen, deswegen kann ich dir ebenso gut die Wahrheit sagen ...

Ich bin nicht der, für den du mich hältst!

Also, ich bin schon Snuphuluzius XVII., und ich komme wirklich und wahrhaftig aus der tiefsten Unterwelt. Mein vollständiger Name lautet:



SNUPHULUZIUS RADIOMIR QUOLPH-BATALYX PHERKULEK GOLCHONG XVII.

Du kannst von mir aus Snuphu zu mir sagen. Noch lieber wäre mir allerdings, wenn du vorläufig gar nichts sagen und erst mal die Backen halten würdest. Wenn Dämonen sprechen, nerven Sterbliche besser nicht rum.

Also: Ich bin Snuphuluzius! Aber ich, äh ... bin gewissermaßen *nicht* »dreieinhalb Meter hoch von Hornspitze bis Zehennagel«.

Ich habe nicht »an einem Arm mehr Muskeln als ein Boxweltmeister am ganzen Körper«.

Und ich habe auch nicht den Krieg gegen die Uuglmuruuks gewonnen.

Ich, äh ... gehe nämlich gewissermaßen noch zur Schule. Genau wie du.



$$\frac{\sqrt{\frac{x}{666} \times 3^3} \times 2}{22+23+7} ?$$

$$a + \frac{1}{b} = 666$$

$$c = \sqrt{333 + x^{10}}$$

$$88(x-y) ???$$

Blöd!!!



Wenn die Lehrer auch nur halb so schlau wären, wie sie immer behaupten, müssten sie die Antworten doch eigentlich selber wissen, oder?

SCHULE NEEEEERVT!!!

Am schlimmsten ist Formelkunde bei Meister Bromulak. Meister Bromulak ist einer der fettesten Dämonen der Schule – ein schwabbelnder, rot geschuppter Berg mit zwei riesigen Korkenzieherhörnern. Und *langweilig* ist er! Und unfair! Und er kann mich nicht leiden. Das lässt er mich nur zu gerne spüren.

